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地域を育み、大陸をつなぐ
2 0 1 0～20 1 1年度
国際ロータリー会長
レイ・クリンギンスミス

欠席者　遠藤（武）君、遠藤(正)君、野口君、橋本君、
　　　　原君、前田君、室伏君、矢岸君、柳田君、米山君、
　　　　渡辺君

出席報告

司 会

会長挨拶 会長　矢野敏夫君

出席総数

前々回 21/42 50.00% 33/42 78.57%
38/49 77.55% 52名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ
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広重版画より　三島　朝霧

第1875回例会 2011.2.24雨

　皆様こんにちは。最近になってようやく暖かい日もあ
るようになり、寒さも峠を越した感がありますが、杉花
粉はこれからがたくさん舞うようになります。特に今年
は飛び散る花粉の量が、夏の猛暑の影響を受けて例年の
倍以上ということなので、花粉症の方はくれぐれも体調
管理には気をつけてください。
　昨年から今年は、世界中で異常気象が見られ、一昨日
(22日)も、ニュージーランドでマグニチュード6.3の地
震があり、多数の日本人が行方不明になっているなど自
然災害も多く発生して、何か変だな、という不安を感じ
ます。地球温暖化もそうですが、人類が地球をいじめて
きたことのしっぺ返しかもしれませんし、地球全体が自
己防衛をしようとしている結果なのかもしれません。
　我々の地球は誕生してから約46億年になります。そし
て地球の総面積は、海が約71％、陸地は約29％と3分の1
以下に過ぎません。この陸地に約70億人と推定される人
間が、様々な営みをしています。現在の地球は海に覆わ
れ自然も豊かですが、今後数十億年の間には巨大隕石の
衝突や火山活動、気候変動などによって、あの恐竜が絶
滅したときのように大量絶滅が起きる可能性も高いと
いわれています。だから本当は内乱や、戦争をしたり、い
がみ合ったりしている場合ではないと思いますが、現実
は目先の利益や感情が世界を支配しています。主張した ①３月の夜間例会は交換中学生壮行会です。

「それでこそロータリー」
指揮　石井良衛君

ロータリーソング

佐々木雅浩君

ビジター

幹事報告 幹事　西本和夫君

“こんにちは、ようこそ”

水谷隆一君（伊豆中央ＲＣ）
松田三男君(三島ＲＣ）

ビジター

り競争することは大事ですし、様々な開拓や開発も発展
のためには必要なことです。また、人類が不完全な生き
物である以上、色々な摩擦は今後もなくならないと思い
ます。ただせめて一瞬一瞬にその場その場で、私たちは
地球によって生かされているという、地球に対するおそ
れやいたわりを一人ひとりが持って地球人として行動
すれば、地球もまた私たちに少しは優しさを見せてくれ
るのではないでしょうか。そういう人類の質的進化を望
みたいです。
　2月の例会は今日が最後ですが、3月になるとペッツ(会
長エレクト研修セミナー)があり、4月には地区協議会が
開かれていよいよ次年度への本格的な準備が始まります。
米山会長エレクト、森崎次期幹事は徐々に忙しくなると
思いますので、早め早めに必要な準備事項を消化してい
くようお願いします。



親睦・奉仕の輪を広げよう

（週報担当：田熊幸代）

◆小野君、久し振りに出席させていただきました。まだ
悪性リンパ腫の治療中ですが、今日は調子がよいので
出席しました。月一回二日にわたる点滴治療を受けて
いますが、あと数回（数ヶ月）はかかる予定です。

◆森崎君、2月20日、伊豆マラソンを走ってきました。天
候晴れ、気温11度、湿度47％。たくさんの人と走り、た
くさんの人が沿道で応援する中を走るのは楽しいも
のです。３ｋｍ大学生・一般の部76名エントリー中17
位でした。応援して頂いた皆様、いっしょに走った諏
訪部照久さん、ありがとうございました。

◆野田君、2月24日、25日、東京大田区でのビジネスフェ
アに新製品の三軸測定器を展示します。どういう反応
があるのか楽しみです。三軸測定器とは三次元測定器
の簡略化した廉価版の測定具です。

◆伊丹君、3月27日(日）当社新社屋落成40周年記念にご
案内したところ、多勢の方が出席していただき本当に
有難う御座います。当日の天気が少し心配ですけどあ
まり悪い事していないので晴天だと思ってます。入口
の桜が満開で皆様をお迎えする事と思ってます。

音楽に託すポリオ撲滅への思い
米国ウィスコンシン州ウィスコンシン・ラピッズで活
動する19の楽器から成るジャズバンド、リバー・シテ
ィーズ・ジャズは、2010年6月下旬から7月初旬にかけ
て、英国、フランス、スイスを周って９回の公演を実
施し、「ロータリーの2億ドルのチャレンジ」のため
の2万ドルの募金に成功しました。 
ウィスコンシン・ラピッズ・ロータリー・クラブの会
員で、トランペットとフリューゲルホルンを担当して
いるミッチ・ビバさんは、「このツアーは、ポリオ撲
滅への募金のためだけでなく、私たちバンドにとって
も、世界的に有名なモントルー・ジャズ・フェスティ
バルを含め、国際的に公演した初めてのツアーとなり
ました」と言います。彼はまた、ロータリアンの自宅
に滞在したことにより、バンドメンバーが、真の異文
化を体験し、新たな友情を深めることができたとも語
っています。 
同バンド内で唯一のロータリアンであるビバさんが、
ポリオ・プラスに貢献するこのジャズツアーを思いつ
いたのは、2009年、第6250地区の研究グループ交換を
率いてフィリピンに赴いた時のことでした。「私はそ
こで、同じく研究グループ交換で第1180地区を率いて
フィリピンに来ていた、英国マグハル＆アーグルトン・
ロータリー・クラブのレス・ウィルソンさんに出会い
ました。彼との話から、彼の地区がポリオ撲滅の募金
のために実施した舞踏会のことを知りました」

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ

委員会報告

ロータリークラブポリオ撲滅チャリティコンサートが
1月24日(月)、みしまプラザホテルの後援で行なわれま
した。
　主催は三島ロータリークラブ、伊豆中央ロータリー
クラブ、三島西ロータリークラブで、収益金の一部
29,000円を当クラブから地区ポリオ撲滅事務局へ送り
ました。

奉仕プロジェクト委員会

理事会

関本(文）君
室伏勝宏君

おめでとう

会員誕生日
結婚記念日

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー表彰

小野金彌君

上場企業の大多数は社長の親族、特に子供へと承継し
ています。それは、経営の承継だけなら生え抜きの優秀
な社員を起用する選択肢もありますが、資産もとなる
と身売りの交渉になり難題が山積する為、必然的な選
択となります。特に自社株の移転は、事業承継そのもの
だと言っても過言ではないでしょう。話は変わり同業
者の場合ですが、二・三代目が継ぐよりメーカーへの身
売りが多くなっています。理由としては、親子で共に苦
労したくない、失敗したことを考えると身売りした方
が良い、と思うようです。又、社長をメーカーから派遣
させる事業主もありますが、最終的には買収されてい
ます。これらの場合、残された社員は大組織のルールに
ついて行けず、退社を余儀なくされ、元事業主は恨みを
かう事になります。何れにしろ最終的には経営者の判
断となりますが、やはり親族への承継がベターで、苦労
は当然のごとく覚悟しなければなりません。さて話を
元に戻しますが、自社株の移転は大きく分けて売買・贈
与・相続の方法があります。しかし、評価の高過ぎる株
が多く大金が必要になる為、どれも工夫をしないと大
変です。又、株主の構成も重要で、分散すると争いの火
種となる可能性があります。更に、社内持株会の発足や
自社株を会社が買い取り移転株数を減らす方法もあり
ますが、規則や管理が杜撰になると取り返しがつかな
くなります。しかし、以上の事を再考しますと、非上場
企業の承継は、株に始まり株で終わる様で合点がゆき
ません。税制に……？　要するに、本来ならば顧客・仕
入れ先・銀行・等に対し発展性のある承継であるべきだ
と思いますが、如何でしょうか。
　よって、今年から事業承継についての計画を具体化し、
準備をします。事業形態・株主構成・利益創出構造・資産
負債内容・人的資産・銀行取引状況などの確認は、１０
年内に事業継承者と充分行い、社業を通して地域社会
に貢献できるよう、承継していきます。

卓　話

事業承継について
諏訪部照久君

　今年一月から代表取締役社長に就任して２０期目の
年となります。３９才、若すぎる二代目社長と言われ、
今、気づいてみればもうすぐ還暦になります。思い起こ
せば先代の社長は、３０才企業死亡説を口にしつつ、創
業３５周年記念式の翌年に６１才の若さで他界しまし
た。その後の承継は、突然の他界ゆえに長期間となり、
大変苦労しました。よって、三代目の承継を早めに行う
つもりで、いつしか勉強や研究が承継の仕事になって
いました。
　ところが年初に買った本には「創業者は承継よりも
仕事に夢中で手遅れになることがある。二代目は、就任
した時点で承継の計画をたてるべきだ。」とあり、さっ
そく３０期を迎える迄の事業承継完了計画を立てる事
にしました。しかし初代の早世後の三代目承継は、仮想
継承者になるので、経営の承継(経営理念・経営ノウハ
ウ・会社資産)と事業資産の承継(株式・事業用資産)は
準備のみになります。そこで肝心の継承者例ですが、非
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